

# Tan cerca y a la vez tan lejos

Andrea Rodríguez



## Capítulo 1

Un día en cuatro caminos un chico llamado Lucas que tiene 20 años cogía su mochila y se puso los auriculares con música de Taylor Swift y se fue a la estación de metro para ir a la Complutense a estudiar periodismo. Mientras sacaba su tarjeta de metro, se sentó para esperar al tren 2 para ir a ciudad universitaria y cogió su móvil para escribirle a su hermana Kylie que estudiaba escritura y literatura en la universidad de Melbourne. Le preguntó qué tal estaba y ella le dijo que estaba bien y que le gustaría un detalle de Madrid. El le dijo que sí y que la tenía que dejar porque ya venía el tren así que se subió, cogió asiento y se dedicó a escribir en su blog sobre lo que sentía mientras miraba por la ventana con mucha curiosidad sobre el paisaje y se giró cuando quedaban 5 minutos para que el tren se fuese. En su misma estación subió una chica de pelo rubio ondulado con ojos azul cielo, con un vestido rojo con escote y unos zapatos negros de tacón que hicieron que Lucas se quedara sin palabras cuando la vió. Intentó recuperar el aliento y cuando vió que ella se iba a sentar a su lado casi le da un vuelco el corazón; aunque intentó esconderse con el libro de comunicación se le notaba la sonrisa y cuando ella le dijo hola el contestó tartamudeando hola aunque los nervios hacían que las palabras no quisieran salir, digamos que él estaba en un aprieto, vió por el cristal que ya estaban en ciudad universitaria. Él se fue a la Complutense y vió como ella se iba a la politécnica y se quedó tan embobado con la belleza de la chica que se estampó contra una farola y se hizo un buen morado en la cara. Fue a secretaría con cara de estar totalmente perdido a preguntar dónde estaba la facultad de periodismo. Mirando el mapa que le dieron supo al fin llegar a su clase. En la politécnica una chica que estudiaba ingeniería aeroespacial que se llamaba Celine, tiene 21 años y le encanta todo sobre el espacio e ir a la moda y vive en cuatro caminos, es vecina de Lucas aunque ninguno lo saben, cada uno en su clase pensando en el otro. Después Lucas se escapa a la cafetería de la politécnica para merendar y ver a la chica del tren; Lucas pide un bocadillo y se sienta a intentar estudiar pero sus ojos se van hacia Celine que está en la otra esquina comiéndose un bocadillo de chocolate con el libro de astronomía, pero sus ojos también se van a Lucas y sus sonrisas les delatan porque cuando el uno mira al otro lo intenta disimular con el libro o mirando hacia otro lado, pero el amor no se puede ocultar aunque se intente así que, Celine cogió su mochila, se fue con los auriculares puestos con la canción "con una mirada" de Ana Guerra hacia la estación de metro pensando en Lucas con sonrisas y suspiros cantando. Luego Lucas cogió su mochila y se puso la canción de Taylor Swift "Love story" y se puso a cantar pensando en Celine y su cara es la misma que la de un niño con un juguete nuevo yendo hacia la estación de metro. Se sentaron a esperar al tren 2 sin poder dejarse de mirar, cogieron el tren y se fueron a su casa de Cuatro Caminos. Cada uno hizo su vida. Fin

